
2023 年 10 ⽉ 8 ⽇ エシカル協会主催 第 13 回エシカル・コンシェルジュ講座 「⾷品
ロスってなんで減らす必要があるの︖」について講演感想 
 
・10 回の講座の中で⼀番⾝近でわかりやすく、個⼈的にはとても楽しみにしていた講座で
す。⾷品ロスをなくすことで使えるお⾦が増えることやさらに遠い国の飢餓まで減らすことがで
きるのであれば⼀個⼈として「残さず⾷べる」と⾔うことがますます必要になることを実感しまし
た。 
 
・私たちにできる⾷品ロスの提⾔が⾮常に印象に残りました。 
 
・経済成⻑（利益追求）ばかりに⽬がいき、商品等が廃棄となる状況（⾷品ロスやごみ
問題）を後回しにしたツケが、今表⾯化してきていると思います。今後は特に⾷品を購⼊す
る際は、その販売店の⾷品ロス等の環境負荷に対する取り組み⽅（例えば、商品の売り
⽅）を確認するなど、今⾃分ができる⾏動をしていきたいと思います。また、⼀つの商品がど
のような原料をもとにして、どのような過程を経て販売しているのかを考えることも併せてして
いきたいと思います。 
 
・本⽇は⾷品ロスの背景にあるものが何かを学ぶことができ、これからその問題を深く探究す
るための情報を沢⼭いただきました。また、「⾒えないところも⾒る」、ちょっとした⾏動であって
も、その⾏動が社会を変える可能性を秘めていることにとても勇気をいただきました。本⽇の
講座も⾮常にわかりやすく、⾷品ロスに対する意識も⾼まりました。素晴らしい講義をありが
とうございました。 
 
・⽣ごみ処理機の購⼊を補助する⾃治体が多いということは知らなかったため、さっそく調べ
て、問い合わせてみましたが、こういう具体的な取り組み事例を多くご紹介くださった点がとて
もよかったです。 


